

Des tirelires pour les enfants malades de l'œsophage



Lucie Malgouyres et Muriel Marc, responsables de l'association régionale de l'atrésie de l'œsophage (AFAO) avec leurs enfants Léa et Gabriel, reconduisent une collecte de fonds pour la recherche.

En mars 2015, lors de la première édition de ses « tirelires pour des enfants extraOrdinaires », Lucie Malgouyres a fait coup double. La jeune maman avait récolté 1 730 € pour l'association AFAO (association française de l'atrésie de l'œsophage) en installant des tirelires dans 62 commerces de l'agglomération toulousaine. Elle avait également permis d'attirer l'attention sur l'atrésie de l'œsophage, une maladie rare dont souffre sa fille et qui se manifeste par une absence de connexion entre l'estomac et l'œsophage rendant impossible l'alimentation par la bouche. Cette année, la dynamique coresponsable de l'association au niveau régional reconduit non seulement l'opé-

ration mais en fait un événement national avec la participation de 150 boutiques (chocolatiers, pâtisseries, confiseurs) dans dix régions françaises. Du 5 mars au 9 avril, les clients des enseignes associées sont invités à remplir les tirelires pour aider la recherche et soutenir les familles. Parallèlement, Lucie Malgouyres poursuit son combat de maman. Elle va accompagner Léa, trois ans et demi, pour sa quatrième intervention chirurgicale. « Cette maladie est difficile à comprendre de l'extérieur. Même avec une reconstruction de l'œsophage, Léa s'alimente toujours par une sonde gastrique et reste fragile ».

E.Rey